
       

  

 
 

Antrag: Entfernen/Versetzen eines Pfostens für das neue 
Parkleitsystem auf der Schützenstraße 

Sehr geehrte Frau Rosenbaum, 

die Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN bittet die Bezirksvertretung in der Sitzung am 1.06.2022 um 
Beratung und Beschlussfassung des folgenden Antrags: 

Die Verwaltung wird beauftragt, umgehend den neu gesetzten Pfosten für das neue Parkleitsystem 
vom Gehweg zu versetzen, um Unfälle zu vermeiden. Ein geeigneter Standort könnte der 
Seitenbereich zwischen Radweg und Straße sein.  

Begründung:  

Das derzeit in der Errichtung befindliche Parkleitsystem wurde auf der Schützenstraße mittig auf 

den Gehweg gesetzt. Hierdurch entsteht ein hohes Gefahrenpotential für Fußgänger*innen und 

Radfahrer*innen aus folgenden Gründen: 

- Das Regelmaß von 2,5 m für den Gehweg wird deutlich unterschritten. 

- Der Gehweg wird verstellt und ist für seheingeschränkte Personen nicht mehr barrierefrei. 

- Menschen mit Kinderwägen, Rollatoren müssen auf den Radweg ausweichen. Unfälle werden so 

provoziert. 

- Radfahrende aus der Innenstadt kommen aufgrund des Gefälles mit hohem Tempo auf diese 

Gefahrenstelle zu. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Marko Unterauer      

Für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN       


